

FDP

Die Liberalen

Gedankensplitter der FDP Aadorf

Wir sind auf Ihre Unterstützung angewiesen

Gehen Sie gerne selbstbestimmt durchs Leben? Treffen Sie Entscheidungen gerne eigenverantwortlich? Haben Sie genug von den ständigen Rufen nach Verboten von lächerlicher Überflüssigkeit? Stören Sie sich an unseren Woke-Aposteln mit ihrem Drang, Sie zu einem besseren Menschen erziehen zu wollen? Brauchen Sie keine staatliche Bevormundung? Ist Ihnen wichtig, dass wir als Gesellschaft die Konsequenzen unsers Handelns selber tragen und diese nicht ungefragt unseren Kindern und Grosskindern aufbürden? Teilen Sie die Haltung, dass es ein Menschenrecht auf Asyl, aber keines auf Migration gibt? Sind Sie der Meinung, dass Einsatz und Leistung belohnt werden sollen, dass die schwächsten Mitglieder unserer Gesellschaft aber selbstverständlich von der Allgemeinheit getragen werden? Kurz: Sind Sie lieber Staatsbürger und Staatsbürgerin, als Staatskonsument und Staatskonsumentin?

Wenn Sie diese Fragen mit JA beantworten können, sollten wir miteinander reden. Wenn nicht, erst recht. Spannende Diskussionen sind in letzterem Fall sicher. Beispielsweise über die bevorstehende Abstimmung zur Änderung des Thurgauer Steuergesetzes.

Das Bestreben der FDP ist, Steuern möglichst tief zu halten. Uns allen bleibt so mehr im eigenen Portemonnaie und die Behörden werden gezwungen, haushälterisch mit dem Geld anderer Leute – Ihrem Geld und unserem Geld! – umzugehen. Selbstverständlich ärgern tiefe Steuern die links-grüne Fraktion, da ihr Traum vom allmächtigen Staat damit Wunschtraum bleibt. Deutschland zeigt exemplarisch auf, was geschieht, wenn niemand disziplinierend eingreift: Mittlerweile nimmt der Staat knapp 50 Prozent des Inlandeinkommens für sich in Anspruch. Der wunderbare Spruch von Ronald Reagan gilt mehr denn je: «Der Staat ist nicht die Lösung unseres Problems, der Staat ist das Problem!»

Gerne ermuntern wir Sie, über eine FDP-Mitgliedschaft nachzudenken. Nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf, wenn Sie unsere Bemühungen unterstützen wollen, egal in welcher Form und in welcher Ausprägung. Unser Land benötigt dringend mehr Realismus und weniger Ideologie – zugunsten unseres Wohlstands und unserer individuellen Freiheit. Wir bleiben dran, gerne mit Ihnen zusammen!

Mit erwartungsfreudigen Frühlingsgrüssen

Ihre FDP Aadorf

www.fdp-aadorf.ch